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発言
順序

議員名

① 河北斎場へのアクセス道路について

② GIGAスクール運営支援センターについて

③ 地域おこし協力隊について

④ 内灘町のホームページについて

① 教育行政における民意反映の意思について問う

② デジタル化時代に対応した町施設の環境整備を図れ

① 人口減少をどのようにとらえているのか

② 子育てに教育費負担が重すぎる

③ 中学校の女子トイレに生理用品を

④ 公共施設の案内看板、道路の白線が見えない

① 避難行動要支援者の避難支援体制について

② 町遊休施設の点検管理と今後の利活用計画について

③ 県道松任宇ノ気線　消雪設備について
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